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GZ: BMG-11001/0212-I/A/15/2013 

Wien, am 12. August 2013 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische  
Anfrage Nr. 15294/J der Abgeordneten Dr. Harald Walser, Freundinnen und 
Freunde nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Frage 1: 
In meinem Ressort wurde bis zum Einlangen der Anfrage zwei Sektionsleiter/innen 
neu bestellt.  
Frage 2: 
Für die ausgeschriebenen Funktionen gab es 17 Bewerbungen. 
 
Fragen 3: 
In meiner Amtszeit wurden keine Mitarbeiter/innen aus meinem oder dem 
Ministerbüro früherer Bundesminister/innen zu Sektionsleiter/inne/n bestellt. 
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Frage 4: 
Bei einer der Ausschreibungen gab es drei Bewerbungen.  
 
Frage 5: 
In keinem Fall. 
 
Frage 6: 
Eine Person wurde mit einer Leitungsfunktion betraut. 
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